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動かせ羽生！ 

選挙のときだけ街中に現れ、そのほかはいったいどこで何をしているかわからない・・・。 

そんな地方議会議員の印象を払拭すべく、日々の活動を休まず綴る市議会議員奮闘記！ 

議員活動、政治活動、議会報告、私的主張、視察報告、行事参加の様子、市政、議会裏

話など紙面だけでは伝えられない情報満載です！携帯電話からもアクセスできます。 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 ほとんど毎日更新中！ 中島なおき 検索 

ゆるキャラ®さみっと 

フェイスペイントに挑戦！ 

仲間の結婚式に出席 

県内外の若手地方議員が大集合 村君小学校 サケの放流集会に行ってきました。 

廃止が決まった直後に 

朝霞公務員宿舎建設地を視察 ムジナもんファミリーの紙細工 

市内にお住まいの方から市役所に寄贈 

 

宮代町に選挙応援 

候補者よりも目立ってます。（笑） 行田市議柿沼氏と意見交換 



～平成２４年度 羽生市一般会計予算～ 

１６７億２０００万円（前年度比＋1.27％）が可決! 
） 

平成２４年度羽生市一般会計予算（１６７億２千万円）を１年間の生活費 

５００万円のムジナもんのおうちで例えると以下のようなイメージです。 

ムジナもん家の収入 

一般家庭とは会計の仕組みが異なりますので単純比較はできません。参考としてご覧ください。 

。 
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款別    歳出 

16,720,000 千円 
款別     歳入 

16,720,000 千円 
, 

 自主財源 

      54.5% 

 依存財源 

       45.5% 

市税 
42.0% 

諸収入 4.4% 
% 

繰入金 3.3% 

分担金及び負担金  1.5% 

使用料及び手数料  1.1% 

その他 2.2% 

地方交付税 
     12.3%        

地方譲与税等  5.1%     

市債 11.2% 

国庫支出金 11.4% 
        

県支出金 5.5% 

民生費 
      35.9% 

公債費 
      11.3% 

総務費 
     9.8% 

土木費 
        9.1% 

教育費 
       14.1% 

衛生費  
     7.6% 

消防費 4.6% 

農業費 1.5% 

労働費 1.0% 

議会費 1.1% 商工費 2.3% 

その他 1.7% 

２４年度注目新事業！ 

・小中学校全校エアコン設置  （５億６千万円） 
２７０教室に設置。夏休みに工事を 

行うため、稼働は９月からの予定 

・新規就農支援事業  （３７０万円） 

・羽生市体育館耐震工事 （１億９９７１万円） 

・図書館窓口業務民間委託  （１８００万円） 

・産文ホール大規模改修設計  （２８５０万円） 

・防災行政無線自動応答電話装置整備 
（２９８万円） 

・キャラクター推進室、まちづくり政策課の新設 

ムジナもん家の１年間の生活費 

食費　【人件費】 １００万円
医療費・教育費　【扶助費】 １１０万円
光熱費や被服費　【物件費】 ９２万円
子どもへの仕送り　【特別会計への繰入】 ５９万円
銀行への借金返済　【公債費】 ５６万円
自治会費・保険料　【補助金・貸付金】 ２０万円
住宅リフォーム　【普通建設事業費】 ５３万円
将来のための貯金　【積立金・予備費】 １０万円

合計 ５００万円

ムジナもんの給料【市税】 ２１０万円
いがまんちゃんのパート収入【使用料・手数料】 ６万円
実家からの援助【国・県からの補助】 １７８万円
貯金の引き出し【繰入金】 １７万円
銀行から借金　【市債】 ５６万円
昨年の財布の中の残り【繰越金】 １０万円
不用品処分やその他の収入【雑入】 ２３万円

合計 ５００万円



若年層の人々への情報発信、大災害時の情報ネットワークの構築、羽生市キャラクター、ゆるキャラさみ

っとｉｎ羽生の海外への挑戦などの視点から２点１０項目ついて質問を行いました。質問内容は 5,500字を超

えています。以下の掲載は紙面の都合上、要旨のみの掲載となっております。タイムラグは生じますが、私

の議会での発言は「羽生市議会議員 ５番 中島直樹（無所属）の議会発言録」でご確認いただけます。 

 

 

  
３月議会中島なおき 1９回目の一般質問 中島直樹 発言録 検索 
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http://www.pref.saitama.lg.jp/page/hanyuusimokawasaki-hanyuusougoubyouinn.html 

Ｈ２３年１２月２８日、羽生総合病院からのイオンモール西側駐車場への新築移転の要望

書と賛同署名簿が羽生市に提出されました。これを受け羽生市は、Ｈ２４年３月１４日にこれま

での対応と同様に、イオンモール西側駐車場への新築移転は不可能との判断から、病院の

要望は受けられない旨の回答書を、あらためて埼玉医療生活協同組合理事長と病院長あて

に提出しました。関連情報は４月１５日発行の「広報はにゅう」に掲載される予定です。 
 

埼玉県企業局 羽生総合病院 検索 
インターネット接続ができない方はご

連絡ください。資料をお届けします。 
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「中島なおきを応援する会」からのお知らせです。 
羽生市内外の多くの方々からご支援をい

ただいております。心から感謝いたします。   

情報公開、知識構築、自己修 

練を心がけ積極的な活動を続け 

ておりますが、活動を行えば行う 

ほどお金が出ていくという事が現実であり、月

額１万２０００円という羽生市議の政務調査

費ではその活動の全てを賄いきれません。  

中島の「真面目でしがらみのない政治活

動」を支えていただける活動カンパ（政治献

金）を募集しております。 

政治資金規正法により毎年、埼玉県選

挙管理委員会に収支報告書を提出します

が 50,000 円までの献金は個人情報が公

開されることはありません。H２２年分は

埼玉県選管ＨＰにて公開されています。 

 

 
※ 印刷用紙 15,000枚、官製はがき 100枚の寄付もうけています。 

   ≪お振込先≫ 武蔵野銀行 羽生支店 

（普）１０２８９１２ 中島なおきを応援する会 

 

 

●昭和４７年１１月生まれ   

●１８４㎝ ７５キロくらい Ａ型 

●趣味：読書 釣り 家庭菜園 写真撮影 

●家族：保育士の妻 長女（10歳） 次女（7歳） 

●特技：ギター弾き語り バスケットボール ハンドボール 

●第２期若手政治家養成塾副代表 青年地方議員の会会員  

埼玉栄高校普通科、日本福祉教育専門学校社会教育学科、日本大学法学部政治経済学科卒業 神奈

川県内の児童福祉施設勤務を経て、鴻巣市社会福祉協議会職員となる 千代田政治経済研究会にて同

世代の地方議会議員との出会いにより自らも政治の世界に飛び込むことを決意 平成１９年羽生市議会議

員一般選挙にて１，４７３票を賜り初当選 平成２３年羽生市議会議員一般選挙に２度目の立候補 現職無

所属候補の全員が前回よりも票を落とす中、唯一得票を大きく伸ばし、２，１３１票を賜り再選を果たす 

※日頃の積極的な活動が新聞、テレビ、雑誌等に大きく取り上げられています。以下紹介 
【新聞】：朝日新聞連載「ロストジェネレーション＠選挙」 【テレビ】：フジ「スタ☆メン」、TBS「総力報道・THE 

NEWS」【掲載書籍】「ロストジェネレーションの逆襲」朝日新書  「アクセス 2008 高等学校現代社会」 帝国

書院 【執筆】公職研 月刊『地方自治職員研修』２０１０年 11月号～議会は変わる～  

 

地方議会制度の知識や地方議会の意義、役割などの知識普及と啓発を図り、地方自治の発展を促

すためのＮＰＯ法人が発足します。私も法人の一員として活動に参加します! 

【事務所】 〒348-0071 羽生市南羽生 4－17－2  578-8612  Fax 562-4231 

：japanist0422@live.jp   （匿名の連絡には対応できません。） 

ｆａｃｅｂｏｏｋやってます。友達リクエスト受付中！マナーは遵守してくださいね。（笑） 
 

収入合計
平成２１年～平成２３年 410,557

支出
チラシ印刷 131,500
立て看板作成 24,000
ハガキ印刷 27,000
事務所電話機 5,900
車載看板取付用ルーフキャリア 18,720
印刷機修理 44,205

合計 251,325

残金　

Ｈ２３年１２月３１日現在 159,232


